

いじめや虐待のない世の中に

今年も皆谷親水公園で子どもの祭りが行われた。自然の中でいろいろなふれあいを楽しんでもらおうと地域の有志19軒の25人くらいで行う手作りの祭りだが多くの人たちの賛同をいただき、15周年を迎えることが出来た。

大人気のヤマメのつかみ取りで賑やかにはしゃぐ子ども達の声、川では水遊びや小魚、カニ取りに夢中な親子たち。

そんな祭りの中、低い板の橋から流れの中に飛び込む遊びに挑戦する10人くらいの子どもたちが目に止まった。元氣よく余

裕で遊ぶ子ども、怖くてなかなか飛び込めない子ども、川の中で「大丈夫、大丈夫」と励ます子どもの声。ようやく飛び込んだ子どもの笑顔と保護者の安心した顔が印象に残った。

そんな微笑ましい光景を見て、この様な仲間たちとの遊びを多く経験していけば「いじめは減っていくのかな」と感じた。遊びを通じて励ましかったわり等の気持ち自然に生まれてくるのではないだろうか。相手を認め合う気持ちは人と人との交わりの中から生まれてくると思う。しかし、この頃は少子化、遊

び方等の変化で大勢の仲間と遊ぶことが少なくなっている様に感じる。一人遊びも楽しく充実感も得られるかもしれないが、人と人との交わりの中から生まれてくる感性も大切にすべきではないだろうか。大人たちも折に触れ仲間たちと遊ぶ機会を子どもたちに作っていくことも必要と思われる。

東秩父村老人クラブ連合会長

石川 廣保

我が家のニューフェイス



江原 海斗くん

生年月日 平成26年9月2日
(大字奥沢)

お父さん 祐也さん
お母さん 裕美さん

はじめまして。
僕の名前は、海斗です。
今一番のお友だちは、トイストーリーのバズライトイヤーです。
毎日一緒に元氣いっぱい遊んでいるよ。

東秩父を全力応援!

地域おこし協力隊通信

意外と知らない!?村のパワースポット!ボランティアガイドとして勉強中の皆さんと御堂・安戸地区を散策しました。浄運寺にある松山城主上田直朝の墓や神社の大杉、安戸宿など、解説を聞きながら東秩父の歴史に触れました。

話を聞いたあとで見慣れた景色を見ると、今と昔が結び付いている村の姿が見えてきたように感じます。

ガイド養成の皆さんも村のことを知りながら、わくわくする感覚を多くの人と共有できたら良いなと意気込みいっぱいでした。



子育て支援センターだより

子育て支援センターは、保育園入園前のお子さんと保護者の方が気軽に参加できます。1歳未満のお子さんも参加できますので、お友達と誘い合って遊びにきてください。

期 日	事業名	場 所	内 容
10月7日(水)	のびのび広場	城山保育園	防犯教室 (おもちゃ作り)
14日(水)	あそびの教室	保健センター	よーいどん
22日(木)	育児サロン	保健センター	箱車遊び
28日(水)	のびのび広場	城山保育園	パン作り

*上記行事の開催時間は午前10時～11時30分です。

問合せ 子育て支援センター ☎82-0601